



Edito

Philippe,

Je suis désolé de te dire que tu as complètement loupé ton coup.

Toi d'ordinaire si calme, si discret, cachant ton côté « sale gosse » irrévérencieux, mais taquin, et d'un humour « pince-sans-rire » acéré, tu t'es retrouvé sous le feu des projecteurs à ton corps défendant.

Ce matin, mon fils de cinq ans m'a demandé, avant mon départ pour le bureau, de ne pas dire trop de gros mots. Il me connaît bien ! Mais là, franchement, Philippe... Tu fais chier. C'est dégueulasse d'avoir tiré ta révérence comme ça.

Non pas que les camarades de ta section de la Creuse, que tu animais avec Cyril depuis la fusion, après avoir été secrétaire de la section du Trésor, ne reprendrons pas le flambeau avec brio. Ta propension à partager, à former ne les laissera pas sans ressources. Tu devais d'ailleurs laisser les rênes à Florian lors de la prochaine Assemblée Générale de ta section.

Non pas que parmi les camarades du syndicat national, il n'existe pas de volontaires pour intégrer le « collectif formation » et ainsi parcourir la France et ses sections locales dans l'optique d'apporter des clés aux militants dans leur lutte quotidienne contre le déclin des valeurs que tu incarnais : solidarité, fraternité, respect, liberté.

Non pas que nos camarades de la Fédération des Finances CGT, ne se mettront pas en quatre pour pallier ton absence dans la construction des outils d'information ô combien précieux pour les militants de terrain, leur permettant de s'appuyer sur des publications parfaitement argumentées, étayées, de qualité.

Par contre, Philippe, nous ne remplacerons pas tes petites piques malicieuses, tes sourires espiègles et tes calembours hauts en couleurs. Tes yeux rieurs, ta disponibilité et ton humanisme qui te caractérisaient tant, vont affreusement nous manquer.

Ton incapacité à accepter l'injustice issue de la lente et sournoise dérive de cette société dont on érige en qualités la concurrence et l'égoïsme, dans laquelle les communicants et les sémanticiens sont à la baguette pour le compte des plus puissants.

Ce 3 mai dernier, tu as tiré ta révérence beaucoup trop tôt, par surprise, sans crier gare, sans dire au revoir...

Le plus grand des hommages que nous te rendrons sera celui de continuer ce si beau combat : celui de remettre à l'honneur les valeurs de solidarité, de fraternité et d'humanisme... qui guidaient ta vie.

J'ai une pensée pour tes proches, et plus particulièrement pour tes trois fils, Erwan, Lénaïc et Anaël, qui ont perdu plus qu'un grand homme, un papa.

Olivier DARRIN
Secrétaire de section

MAUVAISE FOI OU ... ?



La statisticienne en chef du pôle filière fiscale a reproché aux responsables des SIP le « retard » pris pour la saisie des déclarations au 30 mai. Comment notre direction ose-t-elle émettre de telles critiques envers les agents qui, toujours de moins en moins nombreux, font leur maximum pour s'adapter aux exigences de celle-ci ? Rappelons donc à notre statisticienne les consignes de notre direction (note de campagne du 27 mars 2017) « **Cette année, le nombre de déclarations papiers sera pour la première fois minoritaire, les travaux de saisie devraient être**

fortement allégés. En conséquence, les responsables des services devront mobiliser leurs moyens sur l'accueil du public (accueil téléphonique et physique) ainsi que sur le traitement des courriels et des différents contacts usager. »

Donc : priorité à la réception et non à la saisie contrairement aux années précédentes, n'est il pas logique d'avoir à ce jour moins de déclarations saisies que l'année dernière ? Les agents ont suivi les consignes, s'ils espéraient une reconnaissance de la direction, que nenni !!! La CGT Finances Publiques Dordogne soutient tous les agents qui subissent au quotidien les conséquences de la politique actuelle (casse de nos emplois, de nos missions, destruction du service public) menée dans notre administration depuis plusieurs années. Notre direction devrait féliciter et soutenir les agents pour les efforts fournis et leur capacité d'adaptation. Nous rappelons à notre statisticienne en chef qui ne s'inquiète que de ses chiffres, sans prendre en compte l'humain, qu'avant de tirer à boulet rouge sur les agents, il faudrait déjà se baser sur les bons chiffres : quid des nombreuses déclarations internet « à intégrer » au 31 mai, quasiment (50 % du total) ?



Numéro 1 comprend les agents

GRAND SUCCÈS STATISTIQUE DE L'ACCUEIL SUR RENDEZ-VOUS !

A partir des chiffres officiels fournis par la direction lors du CTL du 16 mai, « Le Croquant » a évalué le succès de l'accueil sur rendez-vous. Mis en place le 17 janvier à Périgueux, 2 guichets « impôts » sont ouverts pendant trois jours (mardi, mercredi et jeudi), avec un potentiel quotidien de 16 rendez-vous de 20 minutes.

Numéro 1 a donc recensé 33 prises de rendez-vous de janvier à mars soit un taux de remplissage de 3,43 %. Pour avril, premier mois de la campagne d'impôt sur le revenu, les prises de rendez-vous ont explosé : 84 contribuables ont sollicité notre nouvelle offre d'accueil : soit un misérable taux d'utilisation de 21,8 %. Ce nouveau dispositif ne correspond aucunement au besoin de la population périgourdine ... et ce, d'autant que, à l'origine, non formalisée dans l'organisation des services, ces prises de rendez-vous existaient déjà !

Si on ajoute à cela la difficulté technique pour l'utilisateur d'obtenir un rendez-vous via internet (pas moins de 13 étapes, 13 clics avant d'y accéder !), dont la lourdeur et l'inadaptabilité sont partagées par Numéro 1 et la CGT (une fois n'est pas coutume!!), on est en droit de se poser la question de la pertinence de ce nouveau protocole !

Gageons que l'extension aux autres SIP du Département ainsi qu'à la trésorerie de La Force, apportera de nouvelles réponses plus en adéquation avec les attentes de la direction locale et de la direction générale. Et donnera sans doute l'opportunité de mieux cibler les besoins d'accueil des usagers... permettant de trouver de nouvelles potentielles suppressions d'emplois...

ASSEMBLEE GENERALE DE LA SECTION CGT LE 15 JUIN 2017 A LA CHAPELLE AUBAREIL

L'Assemblée Générale de la CGT Finances Publiques de la Dordogne se tiendra le 15 juin 2017 à la salle des fêtes de La Chapelle Aubareil à partir de 8h45, avec café et gâteaux,
Le repas aura lieu au restaurant « Le Bareil » (tarif 20 euros, apéritif, vin et café compris),

Une autorisation d'absence est accordée une fois par an à l'occasion d'une Assemblée Générale syndicale,

Adhérents ou futurs adhérents, pensez à vous inscrire avant le 7 juin 2017 sur cgt.ddfip24@dgfip.finances.gouv.fr



BULLETIN D'ADHESION

NOM : Prénom :
Service : N° de tél :
Grade : Echelon :
Temps partiel % : OUI NON